

事業の民間への委託化が進んでいます。職員削減の穴埋めであり、安上がりな労働を作り出しています。図書館の貸し出し業務が委託化されました。窓口に行くと「研修中」の名札を付けた人をよく見かけます。時にはこちらから教えることもあるほどです。こんなに頻繁に変わっていたのは、市民も安心してサービスを受けることはできません。窓口業務でさえこの状態です。さらに委託化を進めたのでは、事業の継続もおぼつかなく、「公」としての責任が果たせなくなっています。

企業誘致については毎年指摘してきました。企業誘致は都市間競争。厚木市ではそのための土地が十分確保できていません。

昨年に引き続き本厚木駅の耐震補強に9000万円を計上しています。かつては3年間で1億円弱でしたが、今回はすでに1億8千万円に達しています。東口のリニューアルで1年間閉鎖していたマイナス被害についても明らかではありません。



栗山香代子議員が、請願および陳情について賛成討論を行いました。

他の品目についても軽減税率が適用されるべきです。

公契約条例の制定を求める意見書を神奈川県に提出することを求める陳情

例が施行されました。制定に当たり厚木市議会で審議がなされ、他市でも成果がある事を認めて全員賛成であつたと記憶

施行から1年が経過しますが、工事2件、委託19件の計21件の実績があり、26年度は工事4件を予定しているとのこと

今議会では本会議2日目に、公契約条例について理事者から「各業界の労働環

「境内の向上に着手して、こんな面倒してくる」との答弁がありました。

うは求めでいくのは、先行している自治体として、当然のことではないでしょう。公契約条例を制定するように神奈川県に求める以上に何の問題があるのでしょうか。

給付金、子育て世帯臨時特例給付金を7億2500万円を支給します。そのために事務費に1億2千万円かけるというはおかしなものです。この事務作業でさらに職員の忙しさが増しています。

地方自治体は最大のサービス機関と言  
われています。

市民サービスの充実と、職員の働き甲斐を作り出していくことを求めて平成26年度一般会計予算に反対します。

## 後期高齢者医療事業特別会計予算 国民健康保険事業特別会計予算 介護保険事業特別会計予算

いづれの事業も対象者の状況や、高齢化

化の進展による介護ニーズの増大など、今後の制度設計では立ちいかなくなっている

る」とは明瞭です。

業者 年金生活者 失業者と所得の少ない人が増加している一方で、医療が高度化し、高額になっています。

介護保険事業では、依然、特養ホームへの待機者が600人余ります。保険料だけしつかり取られて受けられるべきサービスが受けられないのでは、何のための制度でしょうか。

公共下水道事業特別会計予算  
使用料が 9・92% も上がった上に、  
消費税増税の負担も増えてきます。さる  
に、大口利用者の負担割合が改善されて  
いません。

の話では、全く心もとない限りです。

## 公共下水道事業特別会計予算

使用料が 9・92% も上かこた上に消費税増税の負担も増えてきます。さぞに、大口利用者の負担割合が改善されていません。

昨年の大水被害から間もなく1年になります。あの時のような集中豪雨が起つたとき、十分対応できるでしょうか。抜本的対策工事がまだまだ先の話では、全く心もとない限りです。

厚木市職員の給与に関する条例の一部改正

2年前に「当分の間」と書しながら、昨年1年伸びし、さらに今年も減額のまでは、職員のモチベーションは下がり、経済の活性化へもマイナスとなります。職員組合からは「早く戻してほしい」との声があつたと聞いています。

## 厚木市手数料条例の一部改正